



## Flamenco-AG am Neuen Gymnasium – ¡Olé!

***Die Flamenco-AG am Neuen Gymnasium kann jetzt richtig durchstarten, denn es gibt Flamenco-Kleider, Flamencoschuhe und Haarschmuck für die Tänzerinnen, gefördert vom Kulturbüro der Stadt Oldenburg!***

TEXT: Erika Labinsky  
BILDER: Flavie Cardona

Die Flamenco-AG am Neuen Gymnasium kann jetzt richtig durchstarten, denn es gibt Flamenco-Kleider, Flamencoschuhe und Haarschmuck für die Tänzerinnen, gefördert vom Kulturbüro der Stadt Oldenburg! Die AG-Leiterin Flavie Cardona, ausgebildete Flamenco-Dozentin, gibt seit vielen Jahren professionellen Flamenco-Unterricht und dieses Schuljahr können auch Schülerinnen (und im Übrigen auch Schüler!) des Neuen Gymnasiums diesen rhythmischen Tanz erlernen. Der Unterricht findet mittwochs in der 8./9. Stunde im Tanzraum der Freizeitstätte Bürgerfelde, Alexanderstr. 209 statt.

Die Kursleiterin hat ihre Liebe für lateinamerikanische Tänze schon in jungen Jahren entdeckt und in der Ballettschule Staigerwald zunächst eine klassische Tanzausbildung absolviert. Es folgten viele Jahre anspruchsvollen Trainings an der renommierten Flamencoakademie „Amor de Dios“ in Madrid sowie an verschiedenen Schulen in Sevilla und Jerez. Im Jahr 1998 bot sich die Chance, im berühmten Zirkus CIRQUE DU SOLEIL die argentinische Kunstform der „Boleadoras“ zu erlernen, die Flavie Cardona mit dem Flamenco fusioniert. Nach einer mehrjährigen Tour der Show „SALTIMBANCO“, die sie durch Kanada, Australien und Asien führte, kehrte sie nach Spanien zurück, denn die Faszination für Land und Leute, sowie für Kultur und Sprache waren auch nach mehrjähriger Welttournee ungebrochen.

Seit bereits sieben Jahren haben nun auch Oldenburger die Möglichkeit, den leidenschaftlichen Tanz unter Anderem in den „Freiraum-Studios“ in der Nadorsterstraße 60 zu erlernen. Das Besondere am Flamenco-Unterricht im Rahmen der Arbeitsgemeinschaft am Neuen Gymnasium ist, dass neben den tänzerischen Inhalten auch die Sprache nicht zu kurz kommt: „Anweisungen oder Bezeichnungen für Bewegungen, bzw. das Zählen des Taktes etc. gebe ich ganz authentisch auf Spanisch, denn dann profitieren die Kinder und Jugendlichen gleich auf zwei Ebenen von der Flamenco-AG!“, berichtet die passionierte Tänzerin.



Neuanmeldungen sind willkommen unter [info@flamencooldenburg.de](mailto:info@flamencooldenburg.de) oder bei der Ganztagskoordinatorin: [Sonja.henkel@neuesgymnasium.de](mailto:Sonja.henkel@neuesgymnasium.de)

Weitere Infos unter: <https://www.flamencooldenburg.de>